

Brasil aplaude exclusión de Cuba de lista unilateral sobre terrorismo



Brasilia, 17 may (RHC) El Gobierno de Brasil celebra este viernes con satisfacción la decisión de Estados Unidos de retirar a Cuba de su lista unilateral de países que no cooperan plenamente en la lucha contra el terrorismo.

«Brasil estima que se trata de un paso importante en la dirección correcta e insta al Gobierno estadounidense a excluir a Cuba también de su lista unilateral de Estados patrocinadores del terrorismo, de la que derivan fuertes e injustificadas sanciones al país caribeño», indica un documento de la Cancillería.

Señala que «el mantenimiento de Cuba en la lista de Estados patrocinadores del terrorismo es objeto de rechazo unánime de los países de América Latina y el Caribe».

La nota del Ministerio de Relaciones Exteriores recuerda que la postura regional quedó mostrada en la declaración especial aprobada en la última cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), celebrada en marzo en Kingstown, capital de San Vicente y la Granadinas, y de la amplia mayoría de la comunidad internacional.

En esa cumbre, el presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, defendió también el fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba y condenó todas las sanciones unilaterales sin amparo del Derecho

Internacional.

«Defender el fin del bloqueo a Cuba y la soberanía de Argentina en las Malvinas nos interesa a todos», afirmó Lula en la ocasión.

Aseguró que «todas las formas de sanciones unilaterales, sin amparo en el Derecho internacional, son contraproducentes y penalizan a los más vulnerables», denunció.

Respecto a la espuria lista de Washington, el gobernante cubano, Miguel Díaz Canel, escribió en la red social X el 15 de mayo que «al constatar lo ampliamente conocido, que Cuba coopera en la batalla contra el terrorismo, EEUU debería hacer lo correcto y coherente con esa posición: sacar a Cuba de la lista arbitraria del Departamento de Estado y poner fin a medidas económicas coercitivas que lo acompañan».

El canciller Bruno Rodríguez también rasgó en esa misma plataforma que la Casa Blanca admitió lo que es conocido por todos: «Cuba colabora plenamente con los esfuerzos contra el terrorismo».

Instó al país del norte a que cese «toda manipulación política del tema y poner fin a nuestra arbitraria e injusta inclusión en la lista de países patrocinadores del terrorismo». (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/354953-brasil-aplaude-exclusion-de-cuba-de-lista-unilateral-sobre-terrorismo>



Radio Habana Cuba